

Inicio (/)	Programas (/programas)	Opinión (/opinion)	Popayán (/noticias/popayan)
Cauca (/noticias/cauca)	Nacional (/noticias/nacional)	Política (/noticias/politica)	Judicial (/noticias/judicial)
Deportes (/noticias/deportes)	Entretenimiento (/noticias/entretenimiento)	Notivision News (/noticias/notivisionnews)	Internacional (/noticias/internacional)



MIÉRCOLES, 8 DE NOVIEMBRE DE 2017 Última Actualización: 7 de Noviembre de 2017 - 6:54pm

Tweet

6

G+

0

Me gusta

Compartir

## Los niños de Almaguer aprenden sobre el uso eficiente de energía

CAUCA (/NOTICIAS/CAUCA) 07 DE NOVIEMBRE DE 2017 06:34 PM

Por: Notivision @notivisioncauca



La **Compañía Energética de Occidente**, CEO, informó que los niños de la **Institución Educativa Tarabita**, ubicada en la **vereda Tarabita** del **municipio de Almaguer**, participaron de la campaña **“Aprendiendo con Energía”**, en la cual **CEO**, desde su compromiso de **Responsabilidad Social Empresarial**, realiza la socialización con estudiantes y docentes, de importante información sobre uso seguro y eficiente del servicio de energía, derechos y deberes de los usuarios, consejos de seguridad y recomendaciones para el ahorro de energía.

Esta campaña tiene como propósito contribuir a la educación y formación de más de 3.000 estudiantes de poblaciones vulnerables del Cauca, que cursan sus estudios de básica primaria. Como parte de la estrategia metodológica, los niños que participan en las capacitaciones reciben un kit escolar.

CEO, reitera su compromiso con el mejoramiento de la calidad de vida de los niños y las niñas y el desarrollo sostenible caucano.